
 

 

 

 

3月11日(日)箕輪町の伊那プリンスホテルに於いて、

箕輪RCがホストとなり吉澤博文ガバナー補佐の下上

伊那グループ I.M.が開催されました。  

総合司会 箕輪ＲＣ幹事 北澤宗則 

点鐘 吉澤博文ガバナー補佐 

斉唱 「君が代・奉仕の理想」ソングリーダー征矢和夫 

開会挨拶 桑澤 諭 I.M.実行委員長 

ホストクラブ会長挨拶 箕輪RC会長 藤澤久美子 

箕輪クラブをホストとして I.M. 

を開催でき、大変嬉しく思います。 

少人数のクラブですがイケメンが 

多く在籍しています。今夏にはドイ 

ツへ青少年交換プログラムにより

派遣します。 

ガバナー補佐挨拶 吉澤博文ガバナー補佐 

RI「変化をもたらす」2600地区 

「UPDATE CLUB」と各テーマが 

有ります。また5つの行動目標を思 

い返して下さい。ロータリアンとし 

て少しでも目標に近づくように努

力しなければなりません。私の信条としては、仕事よ

り松本山雅、また松本山雅よりロータリーが一番です。 

特別出席者及び参加クラブ紹介 吉澤博文ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー挨拶 関 邦則ガバナー 

ガバナーの任期も残すところ 

3ヶ月程になりました。会員の皆 

様にはお世話になりました。 

I.M.は佳く学び、佳く遊ぶ場であ 

ります。この機会にグループの活

動に励んで頂きたい。 

パストガバナー挨拶 中川博司パストガバナー 

         地区補助金を目一杯活用しなけれ 

ば、クラブとしてもったいない。財 

団へ寄附をするが何に使われるの 

か気にすると同時に、会員皆様が財 

団を支えている事を忘れないよう

にして下さい。 

ガバナーエレクト挨拶 伊藤雅基ガバナーエレクト 

これから重荷を背負いながら、 

7月の声を待っています。次年 

度に向けて行事が目白押しであり、 

ロータリー事業に一年間邁進いた 

します。 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 平出吉範 会報委員長 宮下金俊 第２８１６回例会 2018.3.11 No.1478 

 
2017-18年度RIテーマ 

ROTARY： 

MAKING A 

DIFFERENCE 

ＷＥＥＫＬＹ 2017 － 2018  

2017-18 上伊那グループ インターシティーミーティング 

開催日時：2018年3月11日（日）13：30～    会場：伊那プリンスホテル 



 

 

 

講師略歴：昭和 24 年生まれ、 

高槻西 RC 設立チャーターメンバー、 

NPO法人国際ロータリー青少年 

交換委員会アドヴァイザー 

青少年交換プログラムは、1974 年に制度が出

来たが当初はロータリアンの子弟を対象にして

いたものです。受入れ先のホストファミリーとは

まさしく「里親」です。以前に、カナダへ派遣し

た男子学生に幾つか問題が生じてホストクラブ

では日本へ帰国させようとの話になるが、ホスト

ファミリーは「彼は私の子であり、家族の問題だ」

「子供は過ちを犯すもの」として、頑として受け

入れずファミリーの役目を果たした。青少年交換

プログラムは一人の子供と深く関わり、大きく育

てるものです。それを言い表す英語の標題が

“Our Youth, Our Future” 

交換学生紹介 伊藤雅基ガバナーエレクト 

 

 

 

 

 

 

 

峡東ベンチャーズコンサート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

㈱松本山雅 FC 取締役 八木 誠氏 

山雅を支援しようとする原点 

は、「松本市にアルウィンがあり 

ゴールスタンドを一杯にしよう」 

でした。2005 年は北信越二部リ 

ーグに所属し、負けが多くスポンサー探しに苦労

していた。その後エプソン子会社がスポンサーに

なることになり、二部で優勝、一部へ上り、JFL、

念願のＪ2 へそしてＪ1 を経験することも出来た。

今やサポーターの仲間意識が強く、年々観客が増

加、感動を共有できるスタジアムづくり、勝ち負

けだけでない市民球団に育てていきます。 

松本山雅 FC 支援持株会理事長 有賀修二氏 

山雅との出会いはエプソンの 

子会社にいる 2005 年でした。初 

めは会社の福利厚生の一環とし 

て、社員が週末にアルウィンへ行

き家族の憩いの場としようとした。2009 年 JFL

へ昇格、勤務先がソニーへ売却との話があり、存

続の危機に。スタンドに足を運ぶと応援状況を見

たいという観客が相当います。今後更に予算とし

て 5～10 億円を上乗せしないと強豪チームに成

れない。皆さんのご協力・ご支援をお願いします。 

次期ガバナー補佐及びホストクラブ紹介 

次期ガバナー補佐 伊那中央 RC 田中 洋氏 

本日の I.M.に出席してみて、 

新たな視点に立つ事ができ、敬 

意と感謝をもった次第です。在 

籍 30年のお世話になった恩に 

報いる所存です。会員各位の厚き友情とご協力を

切にお願いします。 

次期ホストクラブ会長挨拶  

伊那中央 RC 会長 唐澤敏治氏 

次期 I.M.は会員皆様の心に 

残る楽しい I.M.になるよう企 

画運営をします。多くの参加を 

お待ちしています。 

懇 親 会  

乾杯 垣内章雄直前ガバナー補佐 

 

 

  

記念講演 

演題「未来への夢と感動へチャレンジ」 

 

会員セミナー：青少年プログラム 

講演「ロータリー子育て日記」 

講師 近藤眞道氏 


